

Le XV de France féminin en opération séduction à l'école

Actuellement en stage de préparation à l'IGESA de Bastia, les féminines de l'équipe de France de rugby à XV se sont accordé une petite parenthèse à la rencontre des jeunes publics scolaires, notamment à l'école primaire de Folelli. De beaux échanges

Accueil protocolaire devant les grilles de l'école primaire de Folelli, plus spontané à leur entrée dans la cour de l'établissement avec des applaudissements nourris de la part des écoliers, pour la délégation de joueuses de l'équipe de France féminine de rugby. Accompagnées de leur staff, elles ont pris sur leur temps de repos pour venir à la rencontre des jeunes élèves.

L'école primaire de Folelli n'a pas été choisie au hasard, mais bien parce qu'il s'agit d'une Ecol'Ovale également labellisée Génération 2024 Jeux Olympiques. La directrice, Audrey

Angeli-Collin, ne s'est pas privée de donner le ton, en arborant le maillot du Rugby Club de Luciana.

L'événement n'est, en tout cas, pas passé inaperçu et le rendez-vous bien préparé en amont par les équipes pédagogiques concernées par ce projet somme toute surprenant, qui a valu le déplacement sur site du directeur académique des services de l'Éducation nationale, Bruno Benazech, accompagné de Céline Stefani, conseillère pédagogique, Laure Guidi, conseillère pédagogique EPS, et Don-Pierre Beveraggi, représentant l'USEP de Haute-Corse.

Le maire de la commune Yannick Castelli, fervent supporter de l'équipe féminine, était également bien présent aux côtés de la délégation de la Ligue corse de rugby avec les élus Philippe Couchaux et Frédéric Theurier, représentant le président Jean-Simon Savelli, retenu à une réunion du comité directeur de la fédération nationale.

La prestigieuse délégation du XV de France féminin était composée, autour de son capitaine Gaëlle Hermet, de la 2^e ligne Céline Ferrez, Laure Touye, talonneuse, l'aîlière Cyrielle Bannet, la manager Annick Hayraud, Thomas Darracq, responsable technique du staff féminin et Brigitte Jugla, vice-présidente de la fédération française de rugby en charge du rugby féminin.

Du beau monde, parfaitement habilité à parler ovalie

Quatre classes de cycle 3, cours moyen de première et deuxième année, ont donc eu le privilège de côtoyer, dans leur salle de classe, ces joueuses de l'équipe de France féminine, décontractées, et particulièrement ouvertes à leurs demandes. Un interroga-



L'école primaire de Folelli n'a pas été choisie au hasard. Il s'agit d'une Ecol'Ovale. JACQUES PAOLI



Au jeu des questions réponses

JACQUES PAOLI

toire en bonne et due forme, les enfants voulant tout savoir de la discipline et de ses adeptes. Du choix de jouer au rugby à l'alimentation et l'hygiène de vie, les entraînements, les blessures,

les doutes, les meilleurs souvenirs sportifs, la notoriété, la vie du groupe, l'esprit du rugby... Les joueuses ont répondu sans langue de bois, révélant jusqu'à leur cri de guerre avant match.

De quoi conforter les objectifs affichés dans les principes d'Ecol'Ovale, notamment celui d'inscrire le rugby comme école de la vie.

JACQUES PAOLI